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Exibição Teatral

encenada por alunos
da T' é sa series da

escola Vitório
Anacleto Cardoso

emocionou o público

Em ritmo acelerado Após 4 meses nos

para a sua reabertura Estados Unidos,
Hospítal segue gasparenses retomam

recebendo melhorias ao Brasil e relatam
suas experiências no
exterior

.
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Rede Femlnlna.de
Combate ao Câncer
atende em novo endereço
a partir de segunda-feira

GeralAS

Gasparenses são

premiados em promoção de

seguro de vida do SESC·
GeralA7

Governo Estadual

entrega computadores para
escolas de Gaspar através

. do Programa Proinfo
GeralA6

Rua Coronel Aristliano Ramos, 298 • Centro· Gaspar. 33321512

•
Telefones Celulares, Móvel e Fixo

Central Telefônica
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EDITORIAL

Paz e Harmonia

Páscoa émomento de paz eharmonia.
É tempo de refletirmos sobre muitos dos
nossos atos e procurarmos nos melhorar
a cada dia.

Erapara seruma data triste, pelamorte
do filho deDeus, Jesus Cristo, porém com

sua ressurreição a Páscoa celebra a vida
eterna do nosso salvador ao lado de seu

pai.
Todo sacrifício feito por Jesus deve

sermais valorizado pêlos homens de hoje
quedeveriampl'

. f

apazeaharmonia
todos os dias.

Devemos pensar onde queremos
chegar com tanta violência, desrespeito e

desigualdades.
Deus mandou seu filho à Terra para

mostrar o caminho aos homens, mas
muitos, 2007 anos depois de seu

nascimento, ainda não o compreenderam.
O que podemos fazer para

começarmos a mudar o mundo?
Fácil não é. Más se cada um de nós

olharmos commais carinhopelopróximo,
rezarmos de coração e não por obrigação
as coisas podem começar a melhorar,

Então nesses dias não pensem apenas
nos ovos de chocolate e no consumismo

que foi enraizado em nossa cultura.
Passemos para as crianças o amor aDeus
e seu filho Jesus, que deu sua vida por
nós.

Visitem seus entes queridos e

principalmente aqueles que temos

deixado de lado. Assim verão como tantas .

coisas irão melhorar,
São através de pequenos atos que

construímos grandes feitos para a

humanidade.
'- ,

ASSUNTO DA SEMANA
Você deixa as compras de

páscoa para a última hora?

Sim. Porque não tenho
muito tempo.
Rosemeri Cezar,
Margem Esquerda,
auxiliar de

enfermagem.

Deixo. Pois dependo do
dia do meu pagamento.
Laércia Lana,
Barracão, dona de
casa.

Sempre compro os

chocolates em cima da
hora. Como trabalho,
não sobra muito tem

po. Ivanilde Bernar

des, Margem Es

querda, aposentada.

LEITOR

Caros Amigos,
Sou leitora do Jornal Metas há algum

tempo, pois apesar demorar emBlumenau,
um amigo sempre guarda e traz até mim.

Aprecio principalmente a coluna do grande
mestre das letras, Prof. Gervásio Tessaleno
Luz, profissional admirável e com

conhecimento literário invejável. No
entanto, na semana passada não encontrei
a sua coluna no jornal. Pensei até que o

meu amigo, sabedór de que sou fã do

colunista,· tivesse aprontado uma

brincadeira, retirando a página. Fiquei

Passar e renascer!

Domingo. Palestina. Um homem -

ferido, machucado, torturado - quer
caminhar entre os seus. Ele sai do buraco
escuro da tumba. Esteve morto, mas agora
vive. Cumpre a profecia que ele mesmo

fizera aos amigos. "Retomarei no terceiro
dia". Passara por dores inimagináveis. Fora
arrancado de sua mãe, dos companheiros
mais queridos. Fora julgado por sua rebeldia.
Desrespeitava as leis. Andava com os

desvalidos. Curava as dores mais profundas.
E morrera na cruz, lugar da ralé. Esteve

morto, e agora vive. E ilumina a fé de
milhares de seres pelo mundo afora.

Domingo. Palestina. Homens emulheres
- feridos, machucados, torturados - querem
caminhar entre os seus. Circundam tanques
de guerra, enfrentam fuzis e olhares hostis.
Estão vivos, mas parecem mortos. Não

'podem sair de suas vilas sem permissão dos
invasores. Não podem ver seus parentes que
vivem do outro lado do muro. São

segregados como bichos em sua própria
terra. Chamados "terroristas" pela força da

invasão, são, na verdade, desvalidos e sofrem

triste, pior, sem entender.
Mas eis que minha surpresa maior foi

receber a edição 375 e surpreendente ler o
artigo do mestre referindo-se ao livro
"Último Beijo", de minha autoria, a ser

lançado em 17/05, na Fundação Cultural
de Blumenau. Mestre Gervásio acaba de

ganhar mais um adjetivo: Cavalheiro e

Mestre. Todos os meus Obgadas.

Fátima Venutti - Presidente da
Sociedade Escritores de Blumenau

as dores mais profundas.Muitos são cristãos
e querem adorar seu deus. Não podem.
Impedidos estão de passar.

Domingo. Palestina. Parte que hoje é
chamada de Israel. Judeus comemoram sua

páscoa. A fuga do Egito. A liberdade, a

passagem do mar vermelho. Pessach.Eles,
que um dia também desobedeceram a ordem,
poderão orar em paz. Não há cercas, não há

tanques, nada os impede. Bem ali, do lado,
os palestinos cristãos, mesmo sem poder
passar para o lado israelita, também farão
suas rezas. Clamarão pelo Jesus renascido.
Eles sabem que um dia se libertarão. Viverão
sua "pessach", farão a passagem. E não

haverá nada que os possa impedir de viver
esse amanhã. E quando o sol cair neste

domingo, ouvirão num sussurro, as palavras
do homem/deus: "Eu vim pôr fogo ao

mundo e não descansarei até que arda!"
Então saberão onde buscar forças para
enfrentar os canhões ... E os mortos, viverão!

Feliz renascer a todos os seres da terra!

Elaine Tavares - Jornalista

QLHAR ELETRONIOO

Um leitor atento flagrou a a
.

ação do Ford Fiesta da D ân de Gaspar, que
estava sendo utilizado pela Secretaria de Obras indevidamente, pois foi comprado
pelo convênio de trânsito específico. Com a nova roupagem o veículo agora está no

seu devido lugar.
.

Você também pode ajudar aJazer essa coluna. Mande a imagem de umJato que você acha que é noticia:

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores
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Redação:
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COLUNA�
Interino

II Demarcação I - A Comissão de

Agricultura da Câmara Rural realizará
audiência pública para discutir as

consequencias da demarcação,
desapropriação e assentamento de
famílias afrodescendentes na localidade
catarinense de Invernada dos Negros. O
objetivo é avaliar os impactos
socioeconômicos do projeto.

II Demarcação II - Segundo o autor

.

do requerimento, deputadoOdacirZonta
(PP), "a forma como o assentamento

vem sendo conduzido pelo Instituto
Nacional de Colonização e Reforma

Agrária (Incra) comprometerá o sistema
produtivo já estruturado na região e

afetará a economia de váriosmunicípios
vizinhos, com reflexos negativos na

arrecadação e na geração de empregos".
O assentamento foi autorizado pelo
Decreto Federal 4887/03, o qual, na

, opinião do deputado, "relega; afronta e

transgride o direito de propriedade".

II Crise -A senadora Ideli Salvatti (PT)
participou do jantar que reuniu abancada
no Senado com o presidente Lula.
Durante o encontro, o presidente fez um
relato aos senadores um relato sobre as

medidas já adotadas em relação à crise
aérea do país. Segundo a líder do PT no

Senado, Ideli Salvatti (SC), "qualquer
negociação com os controladores de vôo
será retomada depois da volta à

normalidade nos aeroportos".

II Conexão -As escolas agrotécnicas
federais (EAFs) de todo o Brasil

ganharão conexão gratuita à internet. A
meta do Ministério da Educação é que
todas tenham uma rede acadêmica

própria, com conexão à
rede mundial de computadores.

Inicialmente, 27 escolas agrotécnicas, de
um total de 36, terão acesso pronto para
ser utilizado em julho,

II Fundeb - A regulamentação do
Fundo de Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica
e de Valorização dos·Profissionais da

Educação (Fundeb) volta a ser destaque
na pauta de votações da Câmara dos

Deputados. Entre as medidas discutidas
está a que inclui as creches comunitárias
entre as beneficiados com os recursos

do Fundeb, contando que a educação
infantil seja oferecida a crianças até três
anos de idade.
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Política
CPI dos correios ainda
não puniu os culpados
At'é agora, das 19
autoridades que receberam
o relatório, 15 não

prestaram conta ao

Congresso. O texto final

pedia para lndlclar 124
pessoas e reconhecia o

mensalão

o FIM DA CPI dos Correios

completa um ano nesta quinta-feira,
5. Até agora, nenhum d_os
envolvidos foi punido. O relatório

final reconhecia a existência do

"mensalão" - pagamento de uma

suposta mesada a parlamentares
para votarem a favor de projetos do
governo - pedia o indiciamento de

124 pessoas entre nomes

conhecidos como o dos ex

ministros José Dirceu e Luiz

Gushiken.
Até agora, das 19 autoridades

que receberam o relatório, 15 não

prestaram conta ao Congresso
Nacional. Parlamentares que
fizeram parte da CPI querem

responsabilizar os órgãos públicos
que ainda não tomaram as medidas

necessárias. O texto final fazia uma

sene de recomendações ao

Ministério Público e a vários órgãos
do Poder Executivo, como os

ministérios das Comunicações, da
Fazenda e da Justiça.

_

Houve, de fato, a contundente

denúncia do procurador-geral da
República, Antonio Fernando

Souza, uma semana depois do fim
da CPI. Souza concluiu que o

mensalão era operado por uma

"sofisticada organização
criminosa", envolvendo 40 pessoas;
que o "chefe do organograma
delituoso" era o ex-ministro José

Dirceu; e que do núcleo principal
da "quadrilha" faziam parte três ex-

Foro: Reprodução Internet

�
Taxado com mentor do mensalão José Dirceu foi um dos poucos punidos

,.

dirigentes petistas: José Genoino,
Delúbio Soares e Silvio Pereira.
Mas até agora, o Supremo Tribunal
Federal ainda não apreciou a

denúncia. Ou seja: não há

processo, nem réus.
Muitos dos envolvidos

voltaram à cena política. Foram
reeleitos nas últimas eleições e

assumiram mandato na Câmara,
como os petistas José Genoino e

João Paulo Cunha. Apesar de não

ter disputado as últimas eleições,
o ex-deputado José Janene acabou

de ser eleito tesoureiro do PP,
embora tenha obtido . uma

aposentadoria por invalidez na

Câmara.
-

A, CPI começou após o

aparecimento de um vídeo em que
MaurícioMarinho, funcionário dos

Correios, aparece recebendo R$ 3
mil de propina.

Na fita, Marinho diz estar agindo
em nome do então deputado
Roberto Jefferson (PTB-RJ).
Jefferson reagiu denunciando o

mensalão, o que levou ao

desmembramento da CPI.

Pessoas que foram denunciadas

pelo deputado cassado

posteriormente - também não

escaparam da lista: Dirceu - também

cassado -, por corrupção ativa;
Marcos Valério, por falsidade

ideológica, lavagem de dinheiro,
tráfico de influência, corrupção
ativa etc.; Delúbio Soares, por
falsidade ideológica, lavagem de

dinheiro, corrupção ativa, crime
eleitoral e peculato; e Silvio Pereira,
por tráfico de influência.
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II Passe demágica - O veículo Ford Fiesta da Ditran de Gaspar
todo personalizado indicando o departamento, recentemente

denunciado pela coluna, que estava sendo utilizado pela Secretaria
de Obras, todo branquinho, foi flagrado e fotografado saindo de
um "instituto de beleza" com nova roupagem, voltou a ter a

identificação da Ditran, seu departamento de origem de compra

pelo convênio de trânsito específico para a finalidade. Assim como

este Fiesta, também recebeu nova adesivação um Fiat Uno que há

aproximadamente um ano estava sendo usado pela Secretaria de

Desenvolvimento Social e agora volta ao seu devido lugar. Agora
só falta aparecer uma moto que ninguém sabe por onde anda. A

MondiniVizion fez anovaplotagemnos veículos, resta saber quem
vai pagar a conta.

II Cancelas I - No início de março deste ano um novo decreto

alterou o limite de peso suportado pela Ponte Hercílio Deeck, de 6

para 10 toneladas, contrariando laudo existente da Odebrecht

Engenharia eConsultoria ,denovembro de 2005 quemostrou graves
pontos de degradação no concreto e muita corrosão da ferragem,
apresentando situação de risco. O novo laudo pára justificar a
alteração ainda não foi apresentado.

II Cancelas fi - O interessante é que foram recolocadas as

cancelas como forma de facilitar a fiscalização para limitar ou ajudar
aminimizar o excesso de peso,mas tem umdetalhe, a alturamáxima

permitida conformeplaca de sinalização fixada em uma das caÍJ.celas
é de 3,8Om e as tais cancelas têm nomínimo 5 metros de altura. Ou
os responsáveis não entendem dematemática ou ;ntão querem nos

enganar. Por outro lado podem terem sido colocadas para os urubús
e aeronaves. Ou ainda, podem estar em fase de crescimento

querendo disputar altura com as belas torres da Igreja.

II Representação I - A Câmara de vereadores de Gaspar
protocolou na terça-feira (3), no Tribunal de Contas do Estado de
Santa Catarina assinada por todos os vereadores, com exceção de
Dauro Osmar da Costa e Tereza daTrindade, Representação contra
o Prefeito Adilson Luis Schmitt. A preocupação é com os atos

que o Prefeito vêm praticando, principalmente nas diversas

desapropriações, sem ter, em muitas delas, o interesse público
como alvo e até que ponto o orçamento público municipal irá
suportar todas essas desapropriações decretadas 'pelo Executivo.

II Representação fi - Outro problema apresentado ao TCE
SC foi a situação atual do setor contábil do Executivo por não

conseguir manter a contabilidade em dia, e mais o afastamento

por 60dias das servidoras Fátima e Célia pela experiências que

possuem na contabilidade de nosso município e a preocupação
com o atendimento dos serviços de educação, saúde, segurança e
se houver problemas contábeis.Solicitaram ao TCE-SC auditores

que venham averiguar os fatos descritos na Representação. É
aguardar.

III Pressão - Os vereadores estranharam a pressão e decisão do

Prefeito Adilson em mandar para a Câmara o projeto de Lei da

empresa Procwork, que deve instalar-se em Gaspar em breve.

Até

II porque conforme a lei 1.670/97 que regulamenta os incentivos
fiscais, dá total autonomia ao Prefeito em dar autorização, sem
precisar passar pela Câmara. É mais emprego e renda para o

município.

li Agende-se - Com o objetivo de prestar contas mostrar os

desafios, revisar o Estatuto, a ACIG realizará sua plenária na

próxima quarta-feira(ll) no Bunge Natureza. Prestigie.

II Para Refletir "A busca da verdade é a meta principal da
imprensa". (Rui Barbosa)

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Posto Tradição

Rua Itajaí .. 580 - Centro .. Gaspar .. ir 3332 0896
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Continuam as melh
•

orlas

no Hospital de Gaspar
Direto ao Assunto

Aos poucos, O Hospital
Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro, de
Gaspar, começa a ser

melhorado e volta a ser

uma esperança para os

gasparenses.

DESDE QUE o Hospital e o

Pronto Atendimento (PA) de

Gaspar fecharam, no dia 19 de

. março, a Secretaria de Saúde e

o Conselho Administrativo do

Perpétuo Socorro buscam
.

alternativas para que a

comunidade gasparense possa
voltar a receber os

atendimentos necessários o

quanto antes.

Segundo o Conselho do

Hospital, por sua história, a

instituição dispõe de todas as

condições de permanecer
aberto e ser referência em saúde
no Vale do Itajaí, porém
algumas mudanças, não tão

simples e fáceis, precisam ser

realizadas. "Uma reforma

administrativa e física precisa
ser feita para que o Hospital de
Gaspar possa oferecer

atendimento qualificado aos

gasparenses", explica Samir

Buhatem, conselheiro do

Hospital. Entre as melhorias

propostas estão a reforma de

quartos, corredores,
estaqueamento da infra
estrutura do Centro Cirúrgico,
reforma e aquisição de camas

e móveis, readequação de

espaços e pintura geral do

Hospital. Para isso, o Conselho
precisa da ajuda de entidades e

de pessoas para arrecadar
verbas e mão-de-obra. Até o

momento, conforme informou

Sarnir, a Associação Industrial
e Comercial de Gaspar (ACIG),
se comprometeu em reformar
10 apartamentos e outros quatro
foram apadrinhados por alguns
membros da comunidade

. " gasparense. "Até agora
nenhuma outra' entidade

ofereceu qualquer tipo de

aj uda", lamenta Buhatem.

Samir afirma que o Hospital de
Gaspar está aberto para

visitação e quem tiver interesse
em colaborar com oPerpétuo
Socorro deve procurar o

administrador do Hospital,
Hatem Grassmann.

Além disso, o prefeito de

Gaspar, Adilson Schmitt

garantiu que conseguira
colaboradores para mais dez

quartos, além .da pintura
externa do prédio e da calçada

.

� quejá está sendo realizada.
?, ,'i�.��m relação ao PA, que hoje
::':"é:deinteira responsabilidade do
m&llic.[pio, as obras já estão

maisavançadas, Estão trocando
o forro de PVC, os azulejos do

; �(�o, pintando as paredes e

adequando o espaço com as

condições necessárias, paraque
em 15 dias ele possa reabrir.

O Secretário Regional de

Blumenau, Paulo França,
afirmou que estão

acompanhando o problema do
,Hospital de Gaspar desde que
começou e que colaboram com

o mesmo através do Programa
de Incentivo ao Hospital (PIH).
"Nossa maior preocupação é

em relação ao PA", ressaltou.

o Futuro
,

Os planos para o futuro

do Hospital Nossa Senhora
do Perpétuo Socorro são:

Como sempre a mesma

história. Basta uma chuva

forte e muitos bairros já
encaram a calamidade. Na
noite de terça-feira (3) os

gasparenses mais uma vez

tiveram que pegar os baldes

e ir à luta para tirar a água
de dentro de suas casas.

Na rua Manoel

Bernardes da Silva no

bairro . Figueira, a

reclamação é antiga e já foi
noticiada por esse jornal,
com o problema
acontecendo freqüente
mente na casa 773. As

bocas. de lobo estão

entupidas e quando chove

inunda o banheiro, a

lavação e a garagem. Não

foi só essa residência que
ficou alagada, segundo a

moradora da casa 773
Simone Zimmermann
outros moradores tiravam
água de suas casas após à
chuva.

�

"Cansamos de reclamar
e ninguém fazer nada. Mais
uma vez entrou água na

nossa casa. Por pouco não

alagou a cozinha também",
disse Simone.

Quando procurado na

época da reportagem o

vice-prefeito, Clarindo

Fantoni, que respondia pela
secretaria de obras disse que
o problema era a limpeza de

um ribeirão na localidade e

este que causava os

alagamentos, mas que já
havia sido resolvido. Pelo

jeito além do problema não,
.

ser esse, também não foi

resolvido.Clarindo também

declarou que a prefeitura
estava tentando um

empréstimo com Blumenau
de um caminhãoWomapara
fazer o desentupimento das
bocas de lobo, mas esse

processo. depende de um

trâmite burocrático .

Já na rua Itajaí a casa da
família Wehmuth foi

atingida por uma árvore

. que caiu sobre o telhado da

churrasqueira e danificou
as telhas. A árvore

possivelmente foi
danificada após ser

atingida por um raio.

• Redução do quadro de

pessoal,
• Terceirização de

serviços básicos,
• Implantação e

- manutenção de sistema de

controles,
• Melhoria da hotelaria,
• Criação da Fundação
Hospitalar,
• Implantação sistema
custos e gestão,
• Implantação de novas

especialidades,
. • Aumento do quadro de
médicospor especialidade.
• Incremento do número
de cirurgias,
• Consórcio com

municípios da AMMVI e
• Implantação de um

plano de saúde privado

Com a chuva
os problemas
aparecem

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Alunos da Escola Vitório Anacleto
'encenam a Paixão e Morte de Cristo

oMOMENTOÉ de relembrar o sacrifício

que Jesus Cristo fezpela salvação da
humanidade. E com esse espírito fraternal e
buscando manter o verdadeiro sentido da

páscoa, os alunos e professores da Escola

Vitorio Anacleto Cardoso, no Margem
Esquerda realizaram a encenação dos

Ííitimos momentos da vida do mestre. lago Poleza representou Jesus Cristo na escola Vitório Anacleto.

Pelo segundo ano a escola realiza a

��ça teatral, porém dessa vez foi feita na

noite de quarta-feira (4) para que os pais
budessem participar. E foi um sucesso.
,

Lotado o auditório da escola viu cerca

de 40 alunos, de sétima e oitava séries com

entusiasmo reviver os momentos [mais da
vida do nosso salvador.

A preparação durou duas semanas,
);

Suscando refletir sobre oD . � �

verdadeiro sentido da Pás�a e
sobre o amor de Jesus Cristo

�elos homens, alunos da rede
municipal de ensino encenam

os últimos momentos do maior
homem que já passou pela
Terra.

onde os alunos estudaram a fundo a vida

de Jesus Cristo, assistiram a filmes sobre
o assunto e ensaiarampara que nada saísse

errado no dia da apresentação.
Logo que iniciou a peça uma das

organizadoras já ressaltou a importância
de rever os valores da Páscoa, que hoje é
tratada assim como oNatal como uma data

de exaltação ao consumismo e esquecendo
a sua verdadeira essência, que é celebrar
a passagem damorte para a vida de Jesus.

O entusiasmo dos alunos se via na

própria interpretação de Jesus Cristo, por
lago Fernando Poleza. Uma bela

apresentação que foi enobrecida com a

cantoria de Grazielli Schumacher Luebke,

que nomeio da encenação entrou cantando
a música "Naquela Cruz" e encerrou a

exibição com umabelíssima interpretação
da musica "Braços Abertos",
emocionando opúblico presente. Grazielli
canta na Igreja Adventista e sempre que
convidada aceita os convites paramostrar
sua bela voz.

REDE FEMININA DE COMBATE AO CÂNCER DE CASA NOVA "

Domingo (8) é o Dia Mundial de
Combate ao Câncer e a Rede Feminina

de "Combate à doença, em Gaspar, está
de mudança para um novo endereço para
continuardesempenhando o belo trabalho
que há 17 anos ajuda milhares de

mulheres na cidade. Sob à presidência de
Erica da Silva a ONG ficará instalada na

rua São José 185 a partir'de segunda-feira
(8). Amudança é devido a um pedido da

prefeitura de desocupação do local, que
hoje fica anexo ao posto de saúde do

Centro, para ser instalado um Centro de

Especialidades Odontológicas. Em contra

partida a responsabilidade das despesas
de aluguel, luz,· água e IPTU ficarão a

cargo do município, até terminarem as

obras de construção da nova sede, que
está em andamento.

A construção da nova sede é um sonho

para melhorar o atendimento das
mulheres gasparenses, pois onde se

encontrava não comportava mais a

demanda que tinha a Rede.

Atendimento
I

• Rede Feminina de Combate
ao Câncer

Rua São José 185, Centro
(piso superior da casa de

ferragens).
De segunda a sexta-feira, das

8h às llh e das 13h30rnin às
17h.

'

BEBIDAS MELATO
Q, M It

"'UIOUl'ORA IUi vlo'o IE fOTOGlUiflA

Presente nos melhores eventos da cidade

oe

�13_
*Empresas *Eventos Sociais

*Foto Estúdio *Foto Documento
*VHS para DVO * Xerox

fotos®objetivaprudutara.ppg.br
www.objetivaprodutora.ppg.br

®íJj)�OBJETIVA
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Frei Godofredo e Honório Miranda
são contemplados com o Proinfo
OSALUNOS DAS escolas estaduais Frei
Godofredo e Honório Miranda receberam
a visita do Secretário Regional de
Blumenau, na quarta-feira (4). Paulo
França entregou 10 computadores a cada
uma. Os dois colégios, junto com outros

15, foram contemplados pelo Programa
Nacional de Informática
na Educação (Proinfo).

A primeira visita
ocorreu às 10h, na

escola Frei Godofredo.
Na seqüência, às Uh,
direção, professores e

estudantes da escola

tecnologias surgem a todo momento.

Computadores à disposição do aluno

ajudam na transformação pedagógica.
Ajuda a crescer intelectualmente. É mais
um passo rumo ao desenvolvimento",
avalia Paulo França, Secretário Regional
de Blumenau.

Frei
ofredo e

Além das escolas de

Gaspar, outros colégios
foram contemplados:
Adolpho Konder, CeI.
Pedro Christiano
Feddersen, Emílio

Baumgart, Hercílio
Deeke, Jonas Neves,
Luiz Delfrno, Heriberto

Honório
Miranda

receberam 10

cornputadreceberam o Secretário. Muller, Norberto Lanser,
Em parceria com o cada. ProfessoraElzaPacheco,

Ministério da Educação de Blumenau; Teófilo
(MEC), as Secretarias Nolasco de Almeida, de

.

de Estado da Educação e Regional de Bendito Novo; Frei Lucínio Korte de
Blumenau garantem 10 computadores e Doutor Pedrinho; Frederico Hardt e

uma impressora para as escolas. A Germano Brandes, de Indaial; Presidente
formação dos professores, manutenção Prudente de Morais, de Pomerode e Ruy
dos computadores, instalação elétrica, ' Barbosa, de Timbó. Os educandários são
lógica e mobiliária são de administrados pela Gerência de Educação,
responsabilidade do Estado. "Novas Ciência e Tecnologia da SDR Blumenau.

Honório Miranda

Sem atendimento
A Biblioteca Pública Municipal de

Gaspar, Dom Daniel Hostins,
suspenderá as pesquisas e novos
empréstimos a partir da segunda-feira
(9) até que se conclua a mudança de

endereço. Porém, estará atendendo das
7h15min às 13hI5min, para a

devolução de livros.'
De acordo com a Bibliotecária

Rogéria Fernandes Albrecht, tais
alterações de horário e serviços são

provisórios e ocorrer� em função da

embalagem e transporte de todo o

acervo, mobiliário e equipamentos
eletrônicos. "Em breve estaremos
divulgando o novo endereço da
Biblioteca. Também será informado o
retorno ao atendimento em horário
integral", finaliza Rogéria.

Paulo França e a diretora do Honório Miranda, Neida, com os computadores doados

Em toda região de Blumenau, a Gerência
atende os municípios de Blumenau,
BeneditoNovo, DoutorPedrinho, Gaspar,
Indaial, Pomerode, Rio dos Cedros,
Rodeio e Timbó, cuidando da educação

de uma média de 60 mil alunos divididos
nos ensinos Médio, Fundamental e

Educação de Jovens eAdultos.AGerência
coordena aproximadamente 3 mil

professores, e 66 escolas.

O Presidente do Conselho

Municipal Antidrogas (COMAD),
Ernesto Hostin, estará em Florianópolis
na próxima semana para audiência com
o Presidente do Conselho Estadual

Antidrogas (CONEN/SC), Jairo
Brincas. O objetivo do encontro é
buscar apoio e subsídios para a Semana
do Bem Viver, evento que o COMAD
de Gaspar está programando para
junho.

Para o evento, que acontece de 18 a

23 de junho, o Conselho Antidrogas
está planejando uma série de palestras
para professores e alunos das redes

municipal, estadual e particular de
ensino.

Uma delas já está confirmada para
o dia 19, com'o tema "Corno trabalhar
com os alunosa prevenção de drogas",
e tem como público-alvo.os educadores

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-SC 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

do município.
Outras ações estão sendo planejadas

para conscientizar a população dos
riscos que contém e representam os

entorpecentes. "A meta é envolver toda
a sociedade.

Para isso estamos buscando o apoio
dos órgãos estaduais, municipais e

entidades de classe, para que essa seja a

primeira edição de um trabalho que deve
se estender para os outros anos", acredita
o Presidente do Conselho Antidrogas,
Ernesto Hostin.

Secretaria Nacional Antidrogas
(SENAD).

Alguns dos objetivos do COMAD são
estimular estudos e pesquisas referentes
ao uso e tráfico de entorpecentes,
desenvolver programas de a�ão contra a

disseminação destas substâncias e

facilitar o planejamento e execução de

políticas nacionais de prevenção e

recuperação dos dependentes.
. Ao todo, o COMAD é composto por

22 conselheiros, oriundos dos mais
diversos segmentos da sociedade civil
e entidades de classe, com mandato
válido por dois anos.

.

Os conselheiros exercem as

atividades junto ao Conselho, sem

receber remuneração por isso. O
COMAD permanece com sede no Gaseie,
na sala 34, e atende das 7h15min às
13hI5min.

Sobre o COMAD
Vinculado à Secretaria Municipal de

Saúde da Prefeitura- Municipal, o

Conselho Municipal Antidrogas, antigo
Conselho Municipal de Entorpecentes
(COMEN), integra o Conselho Estadual
de Entorpecentes (CONEN/SC) e a

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

* Lavação
* Filtros

3332-0918
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Experiência de vida no exterior
que tiveram que superar foi a

convivência. "No começo' ocorriam
algumas discussões, mas com o tempo
aprendemos a respeitar o espaço de cada
um e acabaram-se as brigas", explica
Carlos. Um dos principais esportes

Para os meninos, os quatro meses em praticados em ��k City é o
.

que passaram nos Bstados-Unides-; Snowb�ard. Atlv�dade q�e atrai
serviram como uma grande experiência para a cidade muitos �stas
de vida. Lá, eles não tinham pai e mãe �urante a temporada de Inverno.

por perto e precisavam se "virar" E: um esporte com pranchas,
sozinhos. "Tínhamos a nossa

como o Skate e o Surfe.

independência financeira. Não Atualmente, a prancha usada

precisávamos pedir nad!l- para ninguém
é proporcional ao corpo do

usuário, devendo ter o
e resolvíamos nossos problemas
sozinhos", afirma Carlos. comprimento do chao até a area

"Equipment _ Issue", Nos dias de folga, o que os
do nariz do usuário. Ela não

responsável pela entrega dos uniformes gasparenses mais faziam era visitar possui rodas, mas possui
para os outros funcionários. A média de outras regiões e praticar o snowboard. prendedores para os pés, e as

salário dos garotos ficava emR$ 1.200,00
-

Tombos forammuitos, porém o único que pontas são curvadas para cima.
- Como não há ondas e a neve

por mês. "Com este dinheiro dava para se machucou foi Carlos Alexandre, que
viver muito bem. Podíamos comprar o rompeu dois ligamentos do pé, tendo que dificulta o impulso com os pés, o

que precisávamos e ainda sobrava ficar 10 dias sem trabalhar. Mesmo único jeito de fazer o esporte é
, descendo montanhas. Outrasdinheiro", diz Filipe.

.

assim, o incidente não atrapalhou a

No começo, os gasparenses tiveram viagem.
_

modalidades incluem Half-Pipes
um pouco de dificuldade em se adaptar Durante a estadia em Park City, eles compridas e inclinadas e rampas

com o frio de menos 10 graus, porém o fizeram duas viagens: uma para a
artificiais para a realização de

obstáculo foi logo superado. "Teve um Califórnia, passando 'por Nevada, onde grandes saltos onde pode-se fazer
dia que a temperatura chegou a menos conheceram também as Vegas, e outra

várias manobras antes de chegar
ao chão.30 graus", ressalta Vancini. Outro fator para Nova York.

foi providenciado quando já estavam lá.
Os jovens relataram que os empregos
conseguiram conquistarno primeiro dia,
mas a residência foi um pouco mais

difícil. Enquanto não

tinham a sua própria
casa, o grupo ficou em

um hotel, na cidade
vizinha de Salt Lake

City.
Todos trabalhavam

de "RestaurantAtendet",
cuja função era organizar
o restaurante, com

exceção de Filipe, que
trabalhava como

CINCO AMIGOS E um objetivo em

comum: partir para outro país em busca
de uma nova cultura, aprimorar
conhecimentos e melhorar o inglês. Foi
o que aconteceu com os

gasparenses Bernardo

Leonardo Spengler
Filho, Carlos Alexandre
Wehmuth, Guilherme
Spengler, Hélio José

Papp e Filipe Vancini,
que decidiram viajar em
novembro de 2006 após
um outro amigo ter

passado pela mesma

experiência.
Os garotos

escolheram como destino a cidade de
ParkCity, Utah, nos EstadosUnidos, pelo

- fato do locar proporcionar muitas

oportunidades de emprego. Apesar de ser

uma cidade pequena, Park City recebe
um grande número de turistas que vão
até a cidade em busca de lazer, já que a

região é montanhosa e oferece ótimas

condições para a prática de esportes de

inverno, como o ski e o snowboard. Além
disso, ParkCity abriga o "Sundance Film
F.estival", o mais importante festival de
cinema independente do país de

Hollywood.
Bernardo,
Carlos,
Guilherme, Hélio

_

e Filipe viajaram
através de uma

agência de

viagens, no

programa Work

Experience, onde
foram para os

Estados Unidos a

trabalho. Por

escolha, os

garotos partiram
sem emprego e

semmoradia, tudo

morando
Park City,

USA

o que é o

Snowboard

®

�
CONTABILIDADE

D

'"

FELIZ PASCOA!!!
Desejamos que nessa época de reflexão, tenhamos tempo
para olhar para dentro, perdoar os nossos erros e pensar
em nossas atitudes, que a Páscoa seja repleta de' alegria,

contabilizando felicidade e boas notícias!

c

�_..,_-·ci ••. .--
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I Fatos Históricos1
r---'

7 - Odisséia de Marte
Em 7 de abril de 2001, a sonda

espacialMars Odyssey 2001 da NASA
sai da Flórida, rumo ao Planeta Marte.

O objetivo era explorar o planeta e

conseguir verificar a composição da

superfície marciana, adquirindo
informações sobre os perigos de
radiação para futuros exploradores
humanos.

8 - Morre Picasso
i . Em 8 de abril de 1973, morre Pablo
i Ruiz Picasso, pintor espanhol, aos 91

I anos. Picasso foi um dos maiores

.1 pintores do século. Criador do

cubismo, é considerado um dos artistas

I mais famosos e versáteis de todo o

! mundo, tendo criado milhares de

"I trabalhos, não somente pinturas, mas
também esculturas e cerâmicas,

I usando, enfim, todos os tipos de

I materiais. Diz-se que levou toda a sua

I vida a saber pintar como uma criança,
. ( a criança expressa-se pela

.1
necessidade que tem de se expressar e

pelo prazer que isso lhe dá, sem que

alguém se preocupe em fazer qualquer
juizo sobre isso).

9 -Concorde 002 levanta vôo
Em 9 de abril de 1969, o avião

supersônico britânico Concorde 002,
batizado de G-BSST, realiza seu primeiro
vôo de testes. O avião é o mais rápido do

mundo, superando a velocidade do som.

Milhares de pessoas assistem ao vôo que
termina com êxito no Aeroporto de

Fairford.

10 - Morre Auguste Lumiére
Em 10 de abril de 1954,morre o francês

Auguste Lumiére. Auguste, com o irmão

Louis, inventou o cinematógrafo,
equipamento que originou o projetor de
cinema. Em 1895, os irmãos exibiram pela
primeira vez imagens projetadas em uma

tela. Louis dedicou a vida ao cinema, já
Auguste seguiu a carreira da medicina.

11- O exílio de Napoleão
Em 11 de abril de 1814, depois de

travar batalhas e ver o território francês
ser invadido pela Rússia, Napoleão

Bonaparte, abandonado por seus

generais e parentes, acaba abdicando
em Fontainebleau a favor de seu filho
de três anos. Posteriormente, parte
para o exílio na ilha de Elba.

12 - Missão Espacial
Em 12 de abril de 1961, na

primeira missão espacial tripulada, a
cápsula soviética Vostok 1,
transformou o coronelYuriAlekseye
vich Gagarin no primeiro homem no

espaço a completar uma órbita em

89,1 minutos. Foi a primeira
experiência humana a defrontar-se
com algo estranho fora do Planeta

Terra.

13 - Senna no GP da Espanha
Em 13 de abril de 1986, na estréia

do circuito de Jerez de La Frontera,
ocorreu o Grande Prêmio de Fórmula
1 da Espanha. O brasileiro Ayrton
Senna, que era piloto da Lotus

Renault, numa grande disputa, ganhou
com a fnfima.margem de 0.014s em

relação aNigelMansell, daWilliams.

Agende-se

Programação

Sábado (7) e Domingo (8)

GNC Neumarkt 2
300
14:20 - 16:50 - 19:20 - 21:50

GNC Neumarkt 3
Deu a Louca em Hollywood
18:00

GNC Neumarkt 4
Caixa 2

14:30 - 16:20 - 18:10 - 20:00 - 22:10

GNC Neumarkt 6
A Famüia do Futuro
13:40 - 15:40 - 17:40 - 19:30 - 21:20

* Sujeito a alteração .sem prévio aviso

Teatro, festas tiM4Ut{j
Sábado (7)

Blumenau (FURB). Shaw da banda

Dr. Sherlock, com Smirnoff 50% até

23h30rÍrin (doses e litros). Ingressos
antecipados com o Diretório

Acadêmico deDireito (DACLOBE)
e na Bonança Conveniência.

Gaspar

Jungle Club - Mega pagodeira
de Páscoa. Para o sábado de

Páscoa, a Jungle preparou um

super pagode. No lounge, irão se

apresentar os grupos Bom Astral,
Nosso Clima e Pimentinhas.

Piçarras

Bali Hai Summer Club - Festa
de Páscoa. A festa será comandada

!'->!�• ..-:s

pela Banda Lizzbi e pelos Djs
residentes Ricardinho (palco),
LaIa (Ali beats no dtl��), Lean,.��
(pista principal) e Ra�'t(Temp16do

�� -'

Sol) + Dj convidado A1).an Mad�ra
(Templo do Sol).��Ingressos
antecipados a R$1iõiÓQtfem e

R$15,00/masc. Na hod� R$15,00/
fem e R$20,00/masc. 'Os ingressos
antecipados e limitados serão

vendidos no local, no sábado, das
14h às 18h.

Quarta-feira (11)

Blumenau

Observatório Bar - Habeas

Corpus. Festa do D.A. de Direito
da Universidade Regional de

Quinta-feira (12)

Blumenau

D'Tay Club Extreme Fun -

Clube do Samba. Shaw com os

grupos Sem Abuso e Os Kamaradas
na pista principal da casa. Mulheres

entram free até meia-noite, enquanto
que os homens só podem adquirir
seus ingressos na hora do evento na

portaria da D 'Iay por R$ 7,00 reais.

Sexta-feira (13)

Gaspar

Wanna Music Fun - Festa de

Reabertura. Na pista, a animação fica
por conta dos Dj's Nando Oliveira e

R. Costa. No lounge, o melhor do
pagode com os grupos Bom Astral e

Swing Maneiro.

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - As

Preciosas Ridículas. Às 20h30min.

Peça deMoliere, comHelenaRanaldi
e Marcos Oliveira e grande elenco.

Ingressos: R$ 40,00 (inteira), R$ 30,00
(antecipado até o dia 12), R$ 25,00
(sócios) e R$ 20,00 (meia-entrada*).

I Horóscopo
Áries: Procure resolver os assuntos
pendentes e defina·as suas metas

profissionais, traçando o caminho a
ser seguido. Assim serámuito mais

I
fácil visualizar aonde você quer chegar.

·I�.� Touro: Evite ser indiferente com

I"�' quem ama. Até os assuntos do

I coração estarão mais sérios.

I Atitudes imaturas serão

I prejudiciais para a relação.

I. Gêmeos: Traga para seu

i relacionamento toda beleza e

'I encanto de que ele merece. Se

conseguir, você terá a dimensão

I exata da sua carência.

I�� Câncer: Sua intuição para os

I negócios e para os investimentos
, estámuito aguçada. Confieno seu

I senso crítico, mas não decida nada sem

li antes consultar alguém que entenda do

assunto.
I

Leão: Você estaráumpoucomais

centrado, podendo tomar suas

decisões e expor seus

pensamentos com muito mais firmeza e,

principalmente, certeza.

Virgem: Deixe possíveis
problemas de trabalho fora da sua
relação. Eles poderão prejudicar
seu entrosamento afetivo.

ii
I

Libra: Não se isole do mundo
nesse momento, o amor precisa
de troca e isso só pode ser feito a

dois. Encare suas dificuldades de ,

frente, só assim poderá vencê-las.

., Escorpião: Seu relacionamento •
.

.

.,� amoroso estará embalado por l
doses extras, 'de alegria. Os I
solteiros devem abrir o coração

para deixar o amor entrar.

Sagitário: Ter uma semana bem '

planejada facilitará o bom'
andamento das tarefas. Ponha sua l

agenda em ordem.
• i

!
•

i

• Ca�ricórnio: Você não tem:
motivos para se preocupar e !

principalmente de estar inseguro :
em relação ao seu progresso I

profissional. Para combater a ansiedade e I
a insegurança, faça orações ..

Aquário: Sua timidez e receio de :

se expor poderão atrapalhar sua l

comunicação. Treine . a '

espontaneidade para conquistar
!

aquele gato.

."
I
I
I�� Peixes: Seus negócios podem se

I�' apresentar um tanto confusos.

I
.

Você terá a tendência de não

I enxergarmuito bem o rumo das coisas e

I pode até perder papéis e documentos.
I
L_.__ " .. :__�__�__ . .�
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Quem acessar

www.hrota.com.br
vai ver a beleza de
Débora Spengler,
HROTA do mês de

abril que posou para
as lentes de Fábio

Venhorst.

Realmente um arraso ... Os proprietários da Vizual,
Scheila e Ricardo estão de parabéns. Depois de projetos e

mudanças, a loja Vizual no centro de Gaspar reabriu no dia
5, não somente com novo Visual, mais sim um show de

modernidade.

Mais uma vez parebéns Scheilél eRicrudoM

Que coisinha fofa ....
No dia 3, Marcelo

Augusto completou seu

10 aninho. A mamãe

Aline se diverte de

-montão com esta

graça.

-
�

�

. �
, 2

'"

2
.;:

Felicidades para Romero que no dia 9, irá

comemorar seu aniversário. Quem parabeniza com

todo amor e carinho é sua namorada Rafaela.

Cantinho da
Póscoa

Os pais Fernando e

Graziela e a irmã Maria

Luiza mandam mil

beijinhos para o esperto
Henrique Demmer
Lourentino que no
dia 4, completou 2

aninhos. A esta

feliz fanu1ia,
parabéns! ! !

Fabrício Murilo
de 2 anos e 11

meses também
está ilustrando o.

cantinho do
coelhinho. Os

pais Fernanda e

Fabrício

orgulhosos
registram este

\ momento.

Foto: (file Foto Mary

O "coelhinho" Heitor Duarte dos

Santos de apenas 9 meses também é

destaque. Os pais Ivana e Netinho

curtem este momento ...

'0 lindo Adriano Demmer God,ri deseja
uma Feliz Pãseoa'para toda súa'família �

especialmente para os pais Al1dré e

Grazilene.

Tudo para
sua beleza

Rua São José, 212 • sala 01 • F

Hoje, dia 7
Gabriel.O�valdo
Kunitz está

completando
2 aninhos e

recebe
muitos beijos.
"Que Deus te

abençoe e te de
muita saúde. Te
amamos fIlhão...
Parabéns" de seus
pais Cristiano e

Elisângela.

O meigo Anderson André Cardoso

completou 2 anos ontem, dia 6. Quem
manda beijinhos e felicidades são seus

pais Rui e Vera e o irmão Alan.

�------------------

V '

• Balada
Sábado dePáscoa na JungleClub... MegaPagodeira
de Páscoa, na animação, Bom Astral, Pimentinha e

Nosso Clima. A noite promete!!!

• Atualidade
Para a galerinha de O a 16 anos, a Loja João eMaria

sempre está com ótimas novidades.Amais atual é a

coleção Outono/Invemo Pucca, a personagem que
está mexendo com as meninas e nas roupas,
deixando-as mais lindas emodernas. AJoão eMaria

ficá na Rua Ver. Augusto Beduschi no Centro de

Gaspar. Não custa nada dar uma olhadinha nesta

novidade do momento!!!

• Viva 7 de abril, dia do Jornalista
Experimenta no dia-a-dia de sua profissão todos os

sentimentos que o leitor não desejaria sentir em sua

pele: a dor, a revolta, a paixão, o início e o fim de um

sonho, a vida e a morte, o azar e a sorte. Carrega
consigo a responsabilidade, talvezodever, demostrar
o que está ali no nosso cotidiano e que, desavisados
ou por não ser-mos do ramo, nos passa despercebido
(e muitas vezes não queremos enxergar). Nos faz

perceber e possibilita o entendimento daquilo que se
apresenta confuso, controverso e subliminar, isto é,
o que está por trás daquilo que faz a notícia Não há
cidadania, não há democracia, não há

desenvolvimento cultural, social e até mesmo

econômico se não houvesse a figura daquele que
informa, analisa, denuncia, buscá a verdadepormais
cruel que seja. O jornalismo é um "4° poder". Se
nossospolíticos tivessemo "sanguebom" da intuição
e da saga jornalística ....

''Lobo não come lobo, quem não se rende é o 40

poder"(Jomalista Betinho Hirtz)

• Pense nisso
"Em certas batalhas podemos conhecer melhor

os propósitos de Deus".(Luciene Ramos).

A Páscoa é um tempo de amor, de família e

esperança. É o momento de agradecer
a Deus pelo milagre da vida.

Uma Páscoa abençoada pra você e para a

sua famíIia...

juli@jo1'fUllmetas.com.br

r,uciano
ScÍJranun,

completa hoje (7)/
seus 17 anos. O
pai Mário, mãe
Lúcia, a irmã

LUc;Í1ílÍUi
cunhado Éder e ;
sobrinho Gabriel
estão desejando

um Feliz
AniversárioII!

Venha conhecer e se
encantar com o seu novo espaço

*
-, Coronel Aristiliano Ramos, 389 - Fone: 3332 1474

*

Estofados e Móveis ar I ettí
MÓVEl. DEI ALTO PADRAo

Rua. Dr. Nereu Ramos, 53 - Cx Postal 61 - Cep 89110-000 - Gaspar - SC
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\ PROSA "14*1']
Por Gervásio Tessaleno Luz

Ula, "Vais"
com Deus

Conheci Ula Weiss (pronuncia
se Vais, daí o título desta crônica)
no Jornal de Santa Catarina. Ela era

editora (repórter sempre!) e eumero
colunista.Mais tarde, quando assumi
a editoria de Lazer, a jornalista já
atuava em A Notícia ou no Diário

Catarinense, não lembro.

De cara, nosso relacionamento

não foi daqueles pão com mel,
estava mais para pirão com muita

malagueta. Marcos Espíndola, que
a teve como mentora na imprensa,
disse bem: "Omau humor sarcástico

logo dava lugar à solidariedade, a um
elogio entusiasmado". Nas eleições
de 1996, ela assinou umamatéria no
DC, "Candidato à Câmaramassacra
eleitores" .

O subtítulo ajudava a

compreender: "Propaganda gratuita
em rádio e televisão para Legislativo
é recheada de bobagens". Daí,

, imitei-a. Escrevi Besteirol no ar.

Com preciosidades como estas:

"Visto por mim, O poder ermana
(sic) do povo!" ou "Vamo butá gente
nova na Câmara!". Tinha certeza de

que as pérolas que colhi ditas por
candidatos a vereador seriam

avalizadas pela competente colega
de ofício. Ula Weiss nos deixou, na
manhã do dia 26, antevéspera do
último dia de fevereiro.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Memórias

JORNAL METAS�
7 a 10 de Abril de 2007 ......

Diego vence o BBB 7 e

fatura um milhão de reais

s votos o

paulista
Diego foi o
grande
venced ti'

do BBB 7

oADMINISTRADORDE empresas de

São Bernardo do Campo (SP), Diego
Bissolatti Gasques, confirmou as

expectativas e conquistou o Big Brother
Brasil 7 (BBB). Com 91 % dos 26
milhões de votos do público, ele derrotou
a cariocaCarolini e levou

para casa o prêmio de R$
1 milhão. "Obrigado
Brasil. Que loucura, meu
Deus", gritou o Alemão

ao pular na piscina da

casa, cena inédita na final

de todas as edições do

programa. A segunda
colocada, Carol, faturou
R$ 50 mil.

Depois de 85 dias de

confinamento Diego saiu da casa mais

vigiada do Brasil com o maior índice de

aprovação já registrado na história do

programa.
Ele superou KléberBambam (BBB 1,

68%), Rodrigo Caubói (BBB 2, 65%),
Dhomini (BBB 3,51%), Cida (BBB 4,
69%), Jean (BBB 5, 55%) e Mara (BBB
6,47%).

Assim que deixou a casa, Alemão

correu ao encontro de Írislene
Stefanelli. Os dois se abraçaram e

trocaram um beijo apaixonado,
para surpresa do público
presente.

Os dois brothers e Fani

protagonizaram uma espécie
de triângulo amoroso.

Alemão e Fani chegaram a
'

se envolver algumas vezes, '

mas Íris preferiu não se

Do livro Memórias Gasparenses
Gasparenses

Jogos e brinquedos
Batizado de bonecas: Geralmente,

a mãe da menina que acolhe a

brincadeira costura uma boneca de pano
nova para servir ge batizado. As

meninas convidadas preparam

roupinhas com retalhos de tecidos ou

, panos velhçs que servirão de presente à

boneca. Durante a brincadeira é

simulado: A família e madrinhas se

preparam para .ir à Igreja, vestindo a

boneca com a roupa e manta mais

bonita. Todos sobem a uma carroça,
trole ou charrete (que está guardada no
rancho) e simulam a viagem até a igreja.

O padre recebe os que chegaram e

realiza o batismo derramando água
sobre a cabeça da boneca ( nesta hora
umamenina escondida imita o choro de

uma criança). Ali, a boneca recebe um

nome já escolhido por todas as

participantes da brincadeira. De volta

para casa, é servido lanche com doces

secos, .limonada ou outro alimento

trazido pelos participantes. Terminado
o lanche, todas se põem a lavar e

arrumar tudo. A menina "mãe" da

boneca batizada ocupa-se
exclusivamente com a boneca: trocando

roupas, dando brinquedinhos,
acalentando o choro, etc.

Cinco Marias: As meninas

costuram cinco saches com tecidos

coloridos. O recheio é feito com areia

fina e seca. De posse dos saquinhos de
"Cinco Marias", as meninas sentam-se

no chão batido e iniciam a brincadeira
Os ClDCO saches colocados

caprichosamente sobre o dorso da mão

e são arremessados ao ar novamente

colhidos pela palma da mesma mão.

relacionar com o paulista.
Paredões

O paulista Diego teve que enfrentar

cinco paredões no reality show antes

de comemorar a sua vitória histórica. O

primeiro deles foi contra Fernando,
eliminado com 78%

dos votos. Depois, foi
contra Íris, que saiu

com 57% dos votos,
em um dos paredões
mais comentados do

BBB 7.

O terceiro paredão de Diego foi contra
Flávia, que saiu com 77% dos votos.

Veio então contra Fani (89%), e o

último deles, contra o carioca Airton,
que saiu do jogo recebendo 91% dos

votos do público.

Segunda colocada no jogo, Carol se diz

satisfeita com o resultado

Amenina-mulher que encantou Airton, Bruno e até o hermano Pablo sai do

BBB 7 com R$ 50 mil no bolso e a sensação de missão cumprida. Afinal, o
dinheiro foi a principal motivação da estudante, que cursa Direito e, por

enquanto, não tem outra pretensão senão a de seguir a carreira jurídica. "Foi
o primeiro ano que eu me inscrevi e tive a sorte de ser escolhida. Foi uma

forma que eu encontrei de conseguir um dinheiro a curto prazo, de poder
ajudar meu pai e minhamãe", disse amorena.

Em seus 85 dias de confinamento, Carol disse que não tem do que
se arrepender. "Acho que não fiz nada de errado, afinal cheguei até
aqui", conclui. Com o segundo lugar, Carol pode realizar seus
principais projetos: comprar uma casa maior para morar com sua

família e investir em seus estudos. "Querendo ou não, eu estou

crescendo e preciso de espaço", diz a moça, que logo em seguida ri
de sua resposta ao se dar conta de que não é mais uma

criança.

Sábado na praça
Com o objetivo de oferecer

momentos de lazer e divertimento à

comunidade, a Secretaria de

Turismo, Indústria e Comércio em

parceria com outras secretarias e

demais setores aproximam as ações
do governo municipal e promovem
neste sábado (7), mais uma edição
do sábado na praça.

Das 9h às 13h o evento contacom

atendimento geral à população,
exposição de peças de páscoa
montadas pelos alunos do Centro

Educativo Maria Hendricks, jogos
infantis, a equipe da Prefeitura

pintando a criançada com figuras de
coelhinhos e outras surpresas da

páscoa.
Paralelamente, outras atividades

serão realizadas, como o desfile da

loja Julis Calçados.

Horário de
feriadão

Alguns setores da administração
pública estarão atendendo em horário

especial devido ao feriados da Semana

Santa. A Secretaria de Planejamento e

Desenvolvimento estará com os fiscais
na rua todos os dias. No setor de obras,
os vigias da prefeitura e da capela
mortuária estarão trabalhando em

horário normal, já os demais serviços
atenderão em regime de plantão. A
equipe da Ditran também estará

disponível para emergências.
ASecretariadeAgriculturamanterá -

seu atendimento para inseminação neste
sábado (7) e domingo(8), lembrando
que os contatos deverão ser feitos

através daRádio Sentinela. O SAMAE

manterá seu plantão funcionando

através do telefone 3332-1155.
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Bese entrega prêmio a gasparenses
·

. Direto ao Assunto

Os gasparenses Rogério e

Elocir ganharam um prêmio de
R$ 50 mil e R$15 mil,
respectivamente.

NESTA PÁSCOA, OS gasparenses
Rogério José Krauss e Elocir Luiz
Hoffmann receberam um outro presente
além dos tradicionais chocolates. Eles
foram sorteados no seguro de vida do
Banco do Estado de SantaCatarina. Como

prêmio, Rogério ganhou R$ 50 mil e

ElocirR$ 15 mil. Os contemplados foram
os primeiros a ganhar o prêmio do seguro
de vida no Besc de Gaspar. Quando você
faz um seguro de vida no Besc,
automaticamente você concorre a um

prêmio em dinheiro todos os sábados. "O
valor conquistado depende do tipo de

seguro que você escolher", explica o

gerente do banco,Darci Paulo Stoffel. Para
ele, os gasparenses terem sido sorteados
foi muito bom para' o Besc, pois assim

"comprova que os produtos anunciados
são verdadeiros" .Com o dinheiro recebido,
Elocir irá acabar de construir sua casa. "O

Rogério e Elocir exibem o cheque que receberam como forma de pagamento do prêmio

dinheiro não poderia ter vindo em outra

hora. Assim, poderei acabar de construir a
minha residência" , ressalta. Quando Elocir
fez o seguro, há pouco menos de um ano,
não tinha esperanças de ser sorteado.

Já o outro ganhador, Rogério, afirma
que uma parte do prêmio já está

comprometida e que o restante do dinheiro
será investido. "Fiz o seguro de vida com
o Besc há 17 anos. Não esperava ganhar o

prêmio, mas ele foi muito importante",
garante. O sorteio do prêmio do seguro de
vida é realizado pela Loteria federal, e

concorrem todas as pessoas que fazem o

seguro com o Besc.

A nova diretoria do Sindicato dos
Trabalhadores no Serviço Público conselheiros fiscais serão Iara Regina
Municipal (Sintraspug) tomou posse na França,Alexandre Bohn e José Lara, tendo
segunda-feira (2). A cerimônia foi como suplentes Olga Alves de Andrade,
realizada na.Câmara de Vereadores de Ricardo Gondorck e Elvis da Silva
Gaspar, às 19h30min. Na diretoria está Saldanha. Jair do Nascimento e Jovino

SérgioLuis Batista de Almeida (como Emir Masson ficaram como delegados� .

presidente), Jovino Emir Masson, Maria representantes, sendo que Sérgio Luis
Leonor Daros, Carlos Eduardo Junkes, Batista deAlmeida e JairRoberto de Souza

Mathusalérn Venera, Rui Carlos são os suplentes.
Deschamps e Jair do Nascimento. Seus Mesmo sendo chapa-única, a nova

suplentes ficaram assim definidos: diretoria foi eleita no dia 22 de fevereiro,
Adilson Correa, Nicésio Alcides através de uma votação que se fez

Morastoni, Danieli Rúbia provesi necessária porque é preciso ter 48 votos
Celso de Oliveira, Sérgio de Almeida (novo presidente), Jovino Masson e.Aurélio Marques Demétrio, Marisete Vecenzi Custódio e de aprovação para a chapa.

RÁDIO SENTI.NELA DO VALE

�. 1460 KHZ • 2.500 WATTS

RSV A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783 ".

WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

�onorização
Ir 33322402

9101 2416 I 9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref.-Leopoldo Schramm)

o Presidente da Associação Industrial e Comercial de Gaspar, Sr. Samir
Buhatem, em uso de suas atribuições estatutárias, convoca .os
associados em dia com suas obrigações com a tesouraria da ACIG, para
assembléia geral ordinária, a ser realizada no dia 11 de abril de 2007, às
19 horas em primeira chamada com a presença de 2/3 dos associados e
às 19:30 horas em segunda e última chamada com qualquer número de
presentes, na sede do CDAL Bunge Alimentos, para deliberarem sobre a
seguinte ordem do dia:

1. Prestação de Contas exercício 2006;
2. Aprovação do Parecer do Conselho Fiscal;
3. Apresentação do Relatório da Auditoria 2004/05;
4. Alteração Estatutária;

Gaspar, 02 de Abril de 2007
Samir Buhatem - Presidente

'.
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Foto: Reprodução Internet

Impasse entre governo, militares e controladores de vôo pode causar nova paralisação

.mi litares mais antigos - o que
representaria, segundo um líder sindical
ouvido pelo Estado, a retirada de pelo
menos 40% dos 1.500 que atuam no

País.As duas ameaças, a de greve ampla

DOO ATÉ 65 VEZES MAIS CARO
ligação.

Até 50 quilômetros - A Embratel
tem osmenores preços no plano básico,
exceto em São Paulo. No horário super
reduzido, das Oh às 6h, a melhor opção
é a Intelig.

Entre 50 e 100 quilômetros - O

plano básico da Embratel teve maior

destaque. No horário reduzido, ele é a

melhor opção.

De 100 a 300 quilômetros - O
maior destaque foi o plano alternativo
da Embratel, o Sim 21 Plus.

Acima de 300 quilômetros - O

plano Sim 21 Plus, da Embratel, foi o
que mais se destacou. Os planos
alternativos da Intelig, entretanto, se

mantiveram em posição favorável. Isso
mostra, segundo a Pro Teste, que quanto
maior a distância, mais vezes aparecem
os planos alternativos como melhor

opção.

Para.celular -Tanto nas chamadas

para dentro do Estado quanto para fora,
o plano alternativo da Embratel foi a
melhor opção, segundo a Pro Teste.
Nesse plano, as tarifas são únicas,
dentro ou fora do Estado em qualquer
horário, não havendo diferenças de

preços.

e a de baixa coletiva - são a resposta dos
sindicalistas para o recuo do governo.

Mas, para demonstrar que ainda
estão abertos ao diálogo, os

controladores sustentam que não

Controladores ameaçam nova

paralisação após a Páscoa

A Pro Teste fez uma comparação
entre os serviços e planos oferecidos

. pelas empresas e constatou que os

planos alternativos são os mais em conta

para fazer as ligações de longa distância.
A pesquisa analisou 40 planos de fixo

para fixo e 37 de fixo para celular de
nove operadoras.

O minuto pode ser até 65 vezes mais
caro dependendo do horário, distância
e operadora escolhida, como mostra

comparação entre Telefônica e Intelig.
Em São Paulo, no horário super
reduzido nos dias úteis, o valor por
minuto mais barato sai a R$ 0,17
(Telefônica-Super DDD 15), e o mais
caro, R$ 1,107 (Intelig-Hora de Ligar
23 Final de Semana).

Segundo aPro Teste, a Embratel tem,
para ligações a curta distância, os preços
mais baixos, exceto para o Estado de São
Paulo.

No ano passado a Telefônica oferecia
os melhores serviços nesse segmento.
As opções, no entanto, variam de acordo
com a distância da cidade para onde o

usuário telefona. Foram avaliadas Brasil

Telecom, CTBC, Embratel, GVT,
Intelig, Oi (antiga Telemar), Sercomtel,
Telefônica e Transit.

Para comparar os valores, aPro Teste
colocou em seu site um simulador que
indica ao usuário a tarifa mais barata,
de acordo com o horário e o tempo da

suspenderão as atividades de controle
do tráfego aéreo durante o feriado da
Páscoa.

Insatisfação
_

Para os controladores, o governo e

as autoridades aeronáuticas ainda não

perceberam o nível de insatisfação do
setor. Na avaliação das lideranças, o
últimomotim que gerou o apagão aéreo
de sexta-feira, 30, foi feito de forma

intempestiva por grupos independentes
de controladores, que acabaram

passando por cima da orientação das

próprias lideranças. "Esse recuo do

governo somente favorece aos radicais,
que se fortalecerammuito com a última

greve", alertou um sindicalista.
De acordo com um dos

articuladores do movimento, a

suspensão das negociações, como
estratégia para enfraquecê-lo, pode
acabar provocando efeito contrário.

Nesse cenário, os independentes
teriam seu projeto de radicalização
consolidado.

Padres vão se apresentar para Bento XVI
Os padres Marcelo Rossi, reitor do se apresentarão após amissa, marcada

Santuário do Terço Bizantino, e Jonas para as 9h30min. Aomenos 1,5milhão
Abib, fundador da Comunidade Canção de pessoas devem comparecer à
Nova, vão se apresentar no dia 11 de celebração. Na ocasião, o frei
maio no Campo deMarte, em São Paulo, franciscano Antônio de Sant'Anna
durante a visita do Papa Bento XVI ao Galvão (1739-1822), o frei Galvão,
Brasil. A informação foi confirmada será canonizado pelo Papa que chegará
nesta quarta-feira pela comissão que a São Paulo dia 9 de maio, no final da
organiza o roteiro da visita do chefe da tarde, e ficará hospedado no.Mosteiro

Igreja Católica ao Brasil. Os dois padres de São Bento.

As DOAÇÕES PODEM SER

ENTREGUES NA SECRETARIA
DA ESCOL.A

Direto ao Assunto

Após pressão do comando
militar, governo resolveu qUt
não vai cumprir acordo feito'na
sexta-feira, 30, para colocar fim
à greve que parou os

.

aeroportos do País

CONTRARIADOS COM O rumo das

negociações com o governo,
controladores de vôo civis e militares

ameaçam aumentar a temperatura do
caos . aéreo depois da Páscoa.

Internamente, as associações estão

. organizando uma nova paralisação dos
controladores civis. O dia do novo

apagão aéreo ainda está sendo mantido
em absoluto sigilo.

Pelo plano em andamento, o passo
seguinte é outra ação para forçar o

governo a retomar as negociações:
desencadear um processo de pedidos de
baixa coletivos dos controladores

a doação de livros, revistas
e até mesmo ·g.ib�s para
trabalhos de incentivo à·
leitura com seus alunos
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Sindicato briga pelo preço do
Arroz e defesa do meio ambiente
o SINDICATO DOS Trabalhadores
Rurais de Gaspar tem como bandeira a

luta pelas melhores condições de trabalho
e comercialização dos produtos agrícolas
da cidade de Gaspar. À frente da entidade
há nove anos a presidente, Ivanílde
Rampelotti, é incansável
na batalha pelo preço do
arroz e pela
conscientização da
necessidade de

22,00. Um aumento considerável perto
dos R$ 18,00 que chegou a ser cotado.

Tendo um custo de produção de R$
22,00 os rizicultores da região passaram
quase toda safra no vermelho.

"Só conseguimos atingir esse valor

porque brigamos muito.
Fomos o único sindicatoHoje os

agricultores presente em uma

reunião na CD Rural na
Secretaria de

Agricultura, em

Florianópolis, mas isso

porque só nós nos

manifestamos pelas
dificuldades' do preço
do arroz", disse
Ivanilde.

são mais
preservar o meio

ambiente, pois é dele

que todos os seus

associados tiram o

conscientes e

usam menos

produtos
químicos em,

suas lavouras.
;;V

sustento.

Com eleições
marcadas para o dia
nove de abril, já definidas por haver

apenas uma chapá; o que garante a ela
mais quatro anos de mandato, Ivanilde já
obteve uma grande conquista em 2007.

Após árdua luta na esfera estadual e até
federal a sindicalista conseguiu' fixar o

valor da saca de arroz em torno de R$

Outra luta importante da presidente
é pelo o ajuste de conduta que exige o

licenciamento ambiental. "Conse
guimos atingir 80% dos sindicalizados,
mas ainda falta, temos que estar de
acordo com as normas quando chegar a
fiscalização", explicou.

. ,

Intensificar a conscientização pela
preservação do meio ambiente faz parte
dos planos para esse ano. Segundo ela,
hoje em dia se usa muito menos

tlflJ!,DO VALE.
Apostando no futuro de Gaspar

agrotóxicos e o agricultor sabe que
precisa preservar.

"Trabalhamos para realização de uma
produção consciente", declarou.

1 • DOS SORTEIOS '

Os sorteios serão realizados dentro dos ônibus, e;;; horários e linhas determinadas pela Gerência
da empresaAuto Viação do Vale.

2 - DIAS DOS SORTEIOS
Serão realizados 4 (quatro) sorteios durante cada mês, um sorteio entre os dias 5 e 10, outro do
dia II ao dia 20 e dois entre os dias 21 e 30 ou 31.

3· DO MODO DE SORTEIO
Dois funcionários da empresaAuto Viação do Vale serão encarregados de realizar os sorteios
com os usuários, serão colocados dentro de um saco (não transparente) todos os PASSES
COMUNS E ESCOLARES que o motorista recebeu desde o início da linha sorteada, uma
pessoa entre ao usuários irá retirar um passe de dentro do saco, no qual este será o ganhador,
4 - DA PARTICIPAÇÃO
Estamo participaodo dos sorteios, os usuários que comprarem os passes comum e escolar
durante o mês de cada sorteio EX: os passes comprados, no mês corrente (ex: fevereiro} valerão
somente para os sorteios deste mês, para concorrer aos sorteios do mês subseqüente
(ex: março), os usuários deverão comprar passe no mês em questão, e assim sucessivamente.

5 - DA IDENTIFICAÇÃO DO GANHADOR.
Para identificar o ganhador, todo usuário que comprar o passe ou receber da empresa na qualtrabalha, deverá colocar no verso de cada passe, seu nome, CPF ou RG Desta forma ao ser
sorteado, o usuário deverá comprovar através de documentos com foto que o passe sorteado lhe
pertence.
OBS, No momento do sorteio haverá a comparação do nome escrito DO verso do passe com o
documento exigido, caso a pessoa sorteada não estiver presente, será realizado outro sorteio.

6 - DANÃO PARTIClPAÇÃO
Fica vedada completamente a participação dos usuários que possuírem passes com a numeração.
antes do inicio dapromoção, fora do mês de sorteio, dos passes que não possuírem nome, CPF
ou RG no verso e usuários que se beneficiam do passe gratuito, como, professor, idoso, especial,
agentes de saúde e outros.

7 • DO ANUNCIO DO GANHADOR
O ganhador de cada periodo do mês terá sua foto publicada nos jornais, ônibus, e no terminal
urbano de Gaspar.

8.DAVALIDADE DA PROMOÇÃO
Esta promoção é por tempo íudeterminado, tendo a empresa Auto Viação do Vale. a obrigaçãode comunicar via jornais, rádios e comunicações dentro dos ônibus e terminal o termino da
promoção, em um prazo de 30 (trinta) dias antes do seu encerramento.

9-DASEVENTUAlJDADES
A promoção "Sorteio Dentro Dos Ônibus Da Auto Viação Do Vale", dar-se-á conforme as
cláusulas acima apresentadas, no entanto, caso eventualmente aconteça fatos diversos do
apresentado, este deverá ser apreciado e decidida a melhor solução pela diretoria e gerência da
empresa organizadora do evento,

Fone: 3332·4975/3397·1166
• Ao lado do Terminal Urbano

,
você pode ganhar
muitos prêmios
andando de ônibus.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MARrE'
veículos

Para

�
trocar ou

0lí:Fitrtilff?
estes e

outros
veículos

�
3332-0778
RuaAnfilóquioNunes Pires, 21 t
Bairro:Figueiras - Gaspar/Se

Imóveis 'j
. Vende-se casa de alvenaria no

Coloninha com 70m" em terreno de
14 x 34 metros. Valor R$ 37 mil. Inte
ressadosfalarcom Eliane 9951-5765

Vende-se casa de alvenaria com

acabamento, possui 3 quartos, Sala,
cozinha, 2 wc, lavação: Próxima ao

colégio Universitário, rua Femando
José Afonso. Valor R$ 25.000,00.
Aceita-se carro. Tratar com Ouda -

9154 0620

Vende-se terreno naÁguas Negras,
em frente ao Pesque-Pague
Fernandão! 4�Om2 . Tratar com
André Luiz da Costa 3332 8824 -

gabriela_rainert@hotmail.com

Vende-se- casa de alvenaria semi
acabada com 2 quartos, sala, cozi
nha e banheiro. Localizada no bair
ro Gaspar Grande próxima ao Clu
be Canarinhos. Tratar com Ronaldo
ou Elidiane - 3397 1905 ou 8411
3046

Aluga-se Galpão com 300m", aces
so Br 470, próx ao Materiais de
Construção Edevan - Tratar pelo
fone - 9921 1181

Vende-se salão de beleza comple
to, com ótima clientela. Valor a com
binar - 3332 7547/9997 7229

I Veículos

Vende-se Ipanema 1.8 GL 96/97.
Valor R$ 14.900,00. Em ótimo esta
do, GNV/ Gasolina. Aceito carro

menor valor. Tratar com Raul - 3318
0031 ou 9979 6650.

Cinza - Trio + CD Plàyer Branca - Gasolina

l�enaultISMiêl1t6.0;11_

IQ*uSJlltfttIi'51fs.Oi1'
•

Preto - Completo - CD Player Azul - Completo - CD Player

-

,)!l

Preto - Dir. Hidráulica - Ar

Vende-se uma moto OT 180, cor
vermelha impecável, toda revisada,
pronta para trilha. Valor R$1.800,00.
Tratar com Fábio / Jonathan - 9132
5161 ou 33971834 após as 18:00h

Vende-se CBX 250 Twister, 03/03,
vermelha. Valor R$ 8.500,00. Tratar
com Rudnei - (47) 9943 9753

Vende-se TItan 150cc Sport preta
ano 2005 único dono. Valor R$
2.400,00 + 13 pare. ou troco por kit
gás para carrofone. Tratar com
Osney - 9653 4125 ou 3318 0002

Vende-se OT 180 ano/mod 85/86
.

com documentos. Tratar com Ednei
- 9118 7010

Diversos
Engenheiro Florestal. Consul
te p/ serviços: Corte de palmito,
Corte de madeira nativa, Inven
tários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz, me

dições de terra, Avaliações de
terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área de
gradada. Tratar com Lodair. 3328
0896 - 9912 3297

Vende-se OVO Autornotlvo Mp3
Tocador + Tela 7". Valor R$
550,00. Aceito Proposta. Guitar
ra Golden "Les Paul". Tratar com
Shalmy - (47) 8404 1118

Vende-se máquina digital usada,
resolução máxima de 8.0 mega
pixels, marca PowerPack com

zoom digital. Valor R$ 300,00.
Tratar com Carlos - 9155 8904
ou carlossergipe@pop.com.br

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

I Vende-se ou troca-se por uma
Vende-se Gol Bola 97, prata com tv de 20' a cores, um PlayStation
alarme, 4 alto-falantes, insulfim e 1 com 2 controles e um memory
chave geral. Impecável. Valor R$ card com diversos jogos, cd.
9.000 e assumir 12x de R$ 474.00. Tratar com Valirio - (47) 3332
Tratar com Rodrigo - 9137 7890/ 7798

rdignus@hotmail.com -----------

DISKTAXI
24 HORAS

cfWanderley

I

Vende-se um fax Panasonic mo

delo KX-FT901 com viva-voz,
identificador de chamadas e pa
pei térmico - pouco tempo de uso.
Valor R$ 350,00. Tratar com

Vilwock - 9926 6876
.

I
Vende-se máquina de fazer sor
vete em balde semi-automático
faz 401/h e um buffet de sorvete
com 8m em mogno e fôrmica
bege. Todo por R$ 18.000,00.
Troco por terreno ou carro de até
R$ 12.000,00 e restante em di
nheiro. Tratar com Sidnei - 3332
6761

Vende-se equipa.mento para tri
lha contendo uma bota ASW
nova, roupa ASW Podium camu

flada, impecável, e.um colete da
Protork. Valor R$ 750,00. Tratar
com Fábio / Jonathan - 9132
5161 ou 3397 1834 após as

18:00h
.

Vendem-se 2 camas de solteiro
, madeira maciça, cabeceira em

formato de rosto de cavalo talha
do na madeira. Valor - R$ 200,00
cada. Tratar com Geraldo - (47)
33978286

Vendem-se PS 2 destravado, 1
controle, 1 memory card mais 10
jogos. Valor R$ 600,00. Tratar
com Maba ou Mari - 8808 2674
ou jcmaba@gmail.com

Vende-se um saco de pancadas
seminovo com dois pares de
luva. Valor R$ 300,00. Tratar
com Fábio / Jonatlian - 9132
5161 ou 3397 1834 após as

18:00h

Vende-se K6 II 500 completo,
com gravador de CO, 288 me

mória RAM. Valor R$ 600,00.
Tratar com Carlos - 9155 8904
ou carlossergipe@pop.com.br

Vende-se computador comple
to + 1 monitor teclado e mause

por R$ 500,00 ou troco. Tratar
com Carla - (47) 3397 4404

Em re os

Precisa-se de auxiliar de servi

ços gerais para indústria. Tra
tar com Jorge - 3332 1387

Precisa-se de telefonista / re
cepcionista. Para horário. co
merciaI. Tratar com Jorge - 3332
1387

Procura-se casa ou ap. pra alu
gar. Valor até R$ 400,00. Tratar
com Valéria - 3332 1738

Procura-se serviço para máqui
na reta.Ipreqar bolso,ziper ... ).
Tratar com Valéria - 3332 1738

Procura-se emprego de estagi
ária na área de administração.
Tratar com Suzana - 9955 0882

Procura-se serviço como moto

boy, de segunda a sexta no

periodo matutino e finais de se

mana / feriados - 9153 8830

Precisa-se de estampador com
experiência sálario compatível,
marcar entrevista em horário
comercial. Tratar oom Eduardo
- 9982 0295

CUlTtm/ede l'uolu/Ac6'. ADMITE-SE:

VENDEDOR EXTERNO

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande':' Gaspar -se

Idade mínima 20 anos
Possuir carro próprio

Com ou sem experiência
�,,- -,

�,��teJ:e����d_�s ,Iiga',r p'�r� :33�,?: ���5_ �.. � _..:.. ._�. ;,,1_l:i:)l_�_ ... � ....,';':._,.,,.,. • "",- !'''� ...
_ ! ....._. .� ..... T _ .;.::,..

Ano P Cor i
05 4 Branca G
02 4 Azul G

�,�1fíza-6""".
<n il Preta G
05 4 �e!5e G

4 Azul G
Preta G
Branca GNV
Bege G
"Branca G

2 Branca G
2 B;Qrdô G,
� Branca flJ
4 preta� G
4 Preta G

V�e. G

ege GNV

Branca G
Cinza A
Vermelha Bi

Bege G
Preta G

4 Verde G
95 2 Vermelha G
98 2 Branca G

Modelo

AudiA3
Audi A3 TETO 1.8 ASP
Brava 1.6 SX
Brava 1.6 SX

Corolla FILDER 1.8 VV
Corsa Sedan Millleni .

Courier 1.6L,Fiorino .l)c1ê-Up Working
Goll.{}i"'"
Goly(n.
9óí CL'f.6
Go! GTS 1.8
Elô! TurbO Sportline
Go!f2.0
Golf2.0 teto automi

Jeep Willys 6Cc

����b:.�·�i�:4raçad\
Pampa 1.6 L

.....
. ,,*,"

Rf.iJ!aul�lio 1.��pr.essió1íHi-FlexRenaUltMégárie RXE 2.0
Renault Scénic 2.0 RXE
Siena 6 Marchas

S810 Pick-up
UnoSX

I

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR

EXTRATO DE RESOLUÇÃO

Resolução nO 11/2007 - Nomeia e Empossa Servidora ao Cargo
que Especifica
Objeto: Nomear e empossar a servidora SCHEILA SEBERINO DA
SILVA para exercer o cargo de Auxiliar de Serviços do Legislativo SAL
Letra "F'.
Data Posse: 02/04/2007
Data Emissão: 26/03/2007
Origem: Comissão Executiva

Resolução nO 12/2007 - Nomeia e Empossa Servidor ao Cargo que
Especifica

.

Objeto: Nomear e empossar o servidor RUI DONISETE DE GOlS
VIEIRA para exercer o cargo de Motorista SAL Letra "F'.
Data Posse: 02/04/2007
Data Emissão: 26/03/2007
Origem: Comissão Executiva

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Es orte
Pela essência do esporte
o esporte vem contribuindo no

desenvolvimento pessoal e na

inclusão social do dificientes
mentais da APAE de Gaspar.

NA LUTA PELA inclusão social e

cidadania dos deficientesmentais, o esporte
tem um papel fundamental na APAE de

Gaspar. Hoje o deficiente tem a

oportunidade de vivenciar a educação física
escolar diariamente e cada vez mais
desenvolver a coordenação motora.

. Nas atividades estão inclusas diversas
modalidades como basquete, handebol,
vôlei, entre outras, mas sempre respeitando
as limitações de cada criança.

Todo esse trabalho iniciado na escola
oferece a oportunidade da extensão em

atividades paralelas como o tênis com o

professor Mauro Bittencourt, em parceria
com a Bunge e a natação na Academia
Tropical Fitness, com a professora Elizete
da Silva. Esse ano os alunos daAPAE irão

representar pela segunda vez Gaspar no
Para-Jasc que acontecerá no segundo
semestre em Jaraguá do Sul. Na primeira
edição do evento em Chapecó o melhor
resultado da equipe foi o quarto lugar no
basquete, mas também competiram na

natação e atletismo. Eles também
participam das Olimpíadas Regionais da
APAE que acontecem todo ano e da
nacional que é realizada a cada dois anos.

Teoricamente não há restrições para a

prática, a não ser pela própria deficiência
de cada um.

"Incluo todos os deficientes para
participar, desde que tenham condições de

o trabalho da ProfiJ. t=lizete fez com que os alunos perdessem o medo da piscina

saúde para as atividades. Todos recebem o

mesmo tratamento independente do

potencial esportivo", disse o professor
Augusto César Freitas (Guto), que
desenvolve o trabalho na APAE com o

também professor Carlos Eduardo Silva e

Suzi Mara Pasqüale.
Porém a competição é apenas uma

motivação a mais para esses atletas. Os

Ajude a APAE

Rifa
Sorteio: dia 14/.04
Preço: R$ 2,50 o bilhete

R$ 25,00 o bloco

Prêmios: 1° Fiat Uno Mille
2° Moto
3°, 4° e 5° TV 29 polegadas

Onde comprar: Na Sede daAPAE
(Rua Mafra 99, Santa Terezinha)
Informações: 33�28066 - 33327039

ganhos que eles têm para a vida são mais
importantes do que qualquer troféu.

Integração social, cidadania,
.

desenvolvimento global e coordenação
motora,melhorano sistema cardiovascular,
controle da obesidade e prevenção de

problemas como hipertensão e diabetes,
essas são as verdadeiras conquistas desses
deficientes.

Nas Para-Olimpíadas de Sidney
em 2000 a equipe da Espanha,
fraudou a competição utilizando
jogadores que não tinham nenhuma
deficiênciamental. Pela dificuldade
de estabelecer um critério de
limitações para poder disputar a

competição, os deficientes mentais
não mais participarão das Para
Olímpiadas e dolara-Pan.

A cada rodada aumenta a briga pelo returno
ClassificaçãoO returno vai chegando ao fim no tabela para não cair para a Divisão Especial.

Catarinão 2007 e a briga vai ficando
mais acirrada para não deixar que o tf'RODADA
Criciúma conquiste o título direto da Sábado (7) - 16h
competição. Na rodada desse final de Guarani X Brusque - Renato Silveira - Palhoça
semana o confronto mais difícil é o Domingo (8) -16h
do Avai que encara o Atlético de Metropolitano X Juventus - SESI - Blumenau
Ibirama, ainda com chances de levar PrósperaX Figueirense - Mario Balsini - Criciúma
o returno, que se vencer embola ainda Avai X H. Aichinger - Ressacada - Florianópolis
mais a disputa. Mas também terão Chapecoense X Joinville - Indio Condá- Chapecó
boas brigas na ponta de baixo da Marcilio Dias X Criciúma - Dr. Hercilio Luz - Itajaí

.JORNAL METAS
7 a 1 O de Abril de 2007

D�IS H'-�JIJ!I:J
Por Alexandre Melo

melosilva@terra.com.br

• Figueirense - O Figueirense
garantiu vaga nas oitavas-de-final da
Copa do Brasil.A equipe treinadapor
Mário Sérgio Paiva goleou o

Noroeste, de Bauru SP, pelo placar
de 4 a 1, na noite de quarta-feira, em
Florianópolis.

• Avaí - O Avaí, que voltou a Copa
do Brasil por uma,medida judicial,
foi a Minas Gerais e trouxe um bom
resultado. A equipe empatou em O x

O com o Vila Nova.

• Milésimo Muito mais
preocupado em tornar omilésimo gol
de Romário uma grande jogada de

Marketing, o Vasco deixou escapar
a classificação à próxima fase da

Copa do Brasil jogando em casa. O
time perdeu, no último minuto, para
o Gama, do Distrito Federal, pelo
placar de 2 x 1. Romário praticamente
não tocou na bola. No final, ainda o

ouviu a torcida vascaína gritar o nome
de Edmundo, hoje no Palmeiras.

• Decepção - o campeão do mundo,
o Internacional (RS) deu adeus ao

Campeonato Gaúcho, e na próxima
semana temmais uma decisão, contra
o Emelec, no Equador, quando
precisa vencer de qualquer maneira.
Uma derrota e o time fica fora
também da Copa Libertadores da
América. O Cortinthians aguarda �
tragédia coloradapara oficializar uma
proposta ao técnico Abel Braga.

.. Catarinão - Rodada deste final de
semana do Catarinão 2007: No
sábado, Próspera x Figueirens e

Guarani x Brusque. No domingo:
Avaí x Atlético, Chapecoense x

Joinville, Marcílio Dias x Criciúma
e Metropolitano x Juventus

• O que disse...

Juninho, goleiro do Gama DF

"Parece que foi o destino que não

quis que ele fizesse o milésimo",

�
FM8�7
Tô feliz, Tô Nati"a

t do O Vale do \tajaí
Para o

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro- Gasp�r @ ��Cl�®§])
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NATAÇÃO

Primeira aparição nos Jogos Pan
americanos: 1951

ATÉ CHEGARA seu

formato olímpico atual
- com competições em
piscinas de SOm e oito
raias (onde são

disputadas
eliminatórias, semifinais e finais),
provas individuais e de revezamento,
nos nados livre, peito, costas e

JORNAL METAS

-

borboleta, completando distâncias que
variam de SOm a 1.SOOm - a natação
teve disputas dos mais diversos tipos. A
mitologia grega está cheia de referências
ao nado mas certamente ele esteva

presente na vida do homem desde a Pré
História. O século XIX é o marco mais

provável do início da prática da natação
como um esporte, com o aparecimento
das competições, em que os atletas
usavam um estilo parecido com o nado

peito: O crawl, usado no estilo livre, foi
um� adaptação da forma de nadar de
índios da América do Sul. Em Jogos

Olímpicos, até

1908, quando foi
criada a Federação
Internacional de

Natação (FINA) e foram
realizados os Jogos de Londres, na

Inglaterra, a natação já havia sido

disputada no mar, em rios e lagos, e tido
provas de nado subaquático, nado com

obstáculos e mergulho em distância.
Locais: Parque Aquático

Autódromo

Federação
www.fina.org

Internacional:

QUARTA REPLETA DE GOLS NO JOÃO DOS SANTOS
Mais um grupo definiu os·

classificados para a próxima fase da

Copa Cidade de Gaspar de Futsal. Na
noite de quarta-feira (4), no Ginásio
Municipal João dos Santos, a equipe do
Martins Cabeleireiros / Stilo Tropical /
Jailson Art Fibras garantiu a vaga como

segundo colocado do GrupoA ao vencer

a Academia Longa Vida /Supermercado
Brandt por 8 a 2, na primeira partida da
noite. Os gols da vitória forammarcados
por Oscar (2), Robson (2), Odirley (2),
Silvino e Alex. André descontou para a

Academia.

A segunda partida da noite definiu o

primeiro do grupo a Malharia Cristina,
que derrotou por 7 a 3 a Happy Pneus/

Àpama Sub 17, no duelo blumenauense.
Os gols forammarcados por Juvelino

(2), Paulo (2), Radamés (2) e Cléber para
a Malharia; Diogo, Jonas e Emerson
marcaram pela Happy.

Na semana que vem os organizadores
definirão as datas e a tabela da próxima
fase.

Caridade

AAssociação Desportiva Gasparense
está arrecadando alimentos nas próximas

partidas para ajudar o abrigo Casa Lar.

Quem quiser ajudar é só levar um quilo
de alimento não perecível.

Grupo C

Terça-Feira (lO)
• 19h30min - Leopardo Máquinas/
NZ Poço . Fundo x Ilhota/

. Churrascaria Toni
• 20h30min - Estamparia Enovi x
Escolbe Contabilidade

Projeto ofecerá aulas de tênis gratuitas para jovens
A Bunge Alimentos, o restaurante .

por jovens carentes dos bairros BelaVista,
BungeNatureza e aPrefeituradeGaspar Coloninha, Santa Terezinha e bairro Sete.
vão desenvolver um trabalho de Coordenado pelo professor Mauro
democratização do tênis na cidade de Bitencourt o projeto se inicia na

Gaspar. Serão quatro pólos da prática comunidade Jardim Primavera no dia 18
do esporte espalhados pela cidade. de abril e terá aulas uma vez por semana,
Elitizada a modalidade será praticada nos períodos da manhã e tarde. Com o

nome de Jardim Primavera Open de
Tênis já possui mais de 80 inscritos e é
curioso porque as aulas serão praticadas
na rua, com redes adaptados emarcação
no chão. Quem quiser participar as

inscrições estão abertas nas associações
de moradores dos bairros.

Cheque pré paralHDÜ
n Ou a vista descontos deaté�

Santa Terezinha

www.jomalmetas.com.br

Mín. Máx.

Domingo
190 290

Segunda
180 270

Terça
190 260

CALENDÁRIO LUNAR

.. 3'3324975 f 3397-1166
.Terminal Urbano
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